

ALIÉNÉS
MÉCONNUS ET CONDAMNÉS

PAR LE

DR GEO. VILLENEUVE

Professeur adjoint de jurisprudence médicale et de médecine mentale, à l'Université Laval,
Montréal ; surintendant médical de l'Asile d'aliénés St-Jean de Dieu, Longue-Pointe.

ET LE

DR E. P. CHAGNON

Médecin assistant de l'Asile d'aliénés St-Jean de Dieu, Longue-Pointe ; médecin de l'Hôpital
Notre-Dame, Montréal ; membre associé étranger de la Société Médico-Psychologique
de Paris.

Reproduit de " L'UNION MÉDICALE DU CANADA," Juin 1899

MONTREAL
EUSÈBE SENÉCAL & CIE, IMPRIMEURS-ÉDITEURS
20, Rue SAINT-VINCENT.

1899